



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



El deber llama otra vez

Con apenas un día de descanso, el Contingente Desembarco del Granma, ahora integrado por 62 hombres, la mayoría después de trabajar en tierras guantanameras, se dirigió, este jueves, hacia La Habana, a fin de laborar en zonas afectadas de Plaza de la Revolución, tras el azote del huracán Rafael.

Para ello, cuentan con cinco vehículos de brigadas multipropósito, un carro cesta, grúa con taladro, camioneta de servicio, pareja de linieros y dos camionetas de uso general, principalmente para la alimentación, abastecimiento y transporte del personal que planificará el trabajo y hará el diagnóstico de los daños.

Además, disponen de un camión de uso general para cargar los materiales y dos vehículos administrativos.

“Con antelación, se envió una avanzada de ocho compañeros, principalmente técnicos instaladores, que se encargarán de diagnosticar las líneas. De esta manera, cuando llegue el contingente, tendrán una idea clara de dónde trabajar, qué acciones tomar y qué recursos serán necesarios. El resto del equipo se desplazó el jueves”, precisó Geider Mompié Rodríguez, director general de la Empresa Eléctrica de Granma.

Con la restauración paulatina del servicio en la capital cubana, crecerán los corazones agradecidos. Los rostros conmovidos tras la tormenta encontrarán un respiro, en tanto recuerdan la fragilidad de la vida y aprecian cómo la generosidad florece en los momentos más adversos.

ANAISIS HIDALGO RODRÍGUEZ
Foto IBRAHÍN SÁNCHEZ CARRILLO

Azucareros ayudan a la recuperación de Artemisa

Formaciones especiales de las empresas agroindustriales azucareras Roberto Ramírez Delgado, de Niquero, y Enidio Díaz Machado, de Campechuela, partieron, este jueves, hacia las zonas afectadas en la provincia de Artemisa, tras el paso devastador del huracán Rafael.

A pocas horas de declarada la fase recuperativa, iniciaron el trayecto brigadas integradas por 25 trabajadores, cinco camiones y siete alzadoras, con la misión de restablecer las vías donde haya árboles caídos, recoger escombros y otras malezas.

Leticia Marrero Fernández, directora del Grupo de coordinación y supervisión técnica de AzCuba, dijo que los movilizados fueron prestos a trabajar las horas necesarias, en las tareas que se les asignen, hasta restablecer los servicios dañados.

JUAN FARRELL VILLA

De regreso a las aulas el lunes 11 de noviembre

